

# 下水道 あなたと水を むすぶみち

~9月10日は全国下水道デー~

下水道は、快適な住居環境を実現し、河川、湖沼、海などの水質汚濁防止に重要な役割を担っています。

下水道事業は、町税、国や県からの補助金や借入金、皆さまからの受益者負担金など巨額な経費を投じて事業を実施しています。

資限度額は、一件につき60万円で、その利子の全部または半分を町が補給します。

下水道事業は、町税、国や県からの受益者負担金など巨額な経費を投じて事業を実施しています。

お願い 下水道施設を大切にご利用ください

水洗化にご協力を

生活環境の改善と美しい自然を残すため、まだ下水道に切り替えていない家庭や事業所は、早めに排水設備を設置しましょう。

くみ取り便所を使用している家庭は、3年以内に水洗化し、下水道に接続することが法律により義務づけられています。また、浄化槽を設置している世帯は、速やかに浄化槽を廃止し、直接下水道に接続してください。排水設備工事は、町の指定工事店をご利用ください。

## 融資制度を

### ご利用ください

町では、下水道に接続するための排水設備工事に必要な資金

# わたしの主張'01

三市中蒲原地区大会に立川枝理子さん出場



## 「人権」の意味

私は今、首を傾げてしまうことがある。それは、テレビや週刊誌等の報道だ。たとえ読者が知りたがっていることだとあっても、報道してもいいことと悪いことがあるはずなのではないか。

確かに言論の自由は認められているが、人に知られたくないことを守られる権利もあるはずだ。世の中でも、学校でも「人権」を叫ばれているが、守ら

て発表内容は次のとおりです。

「わたしの主張'01 三市中蒲原地区大会」が8月22日に白根学習館で開催され、横越町を含む7市町の中学校からの代表14名が将来の夢や社会への提言などを発表しました。

横越中学校からは3年生の立川枝理子さんが出場し、奨励賞を受賞しました。

この考えると、「人権」という言葉は、辞書の意味以上に深く、人それぞれのとらえ方は違うのかもしれない。ある体験から一つだけはつきりとわかったことがある。それは、「人権」は人が安心して生きていいくために、最低限必要なもの一つということだ。最低限必要なものである「人権」を一人一人が持っているのは、当たり前のことだ。

しかし、私自身その当たり前の権利を侵される経験をした。そして、その経験は、私が「人権」について深く考えるきっかけとなつた。

(中略)

「人権を侵さないようにするに

は、どうすればいいのか」と質問されたら、私はどう答えるだろう。

中1の秋の体験をする前の私は、全く答えられなかつたと思ふ。しかし、今は「悪口」を言わぬ。「人がいやがることはしない」「人権について学習する」といくつかの答えが浮かんでくる。とても細なことのようであるが、これらのことを行壁に実行するのは、かなり困難なことである。実際、つらい体験をした私も、他の人の権利は侵してはいけない」と思つてゐるのにも関わらず、いざ自分の生活を振り返つてみると、所々に矛盾している点がある。同じような矛盾が、多く

の人にも言える気がする。私たちは人権を侵し合つていることを意識し、周りの人との関係を見直さなければいけないと思う。そして、傷ついている人がいたら、私がしてもらつたように、少しでもその人の力になれるようになることが大切だと思う。私たちには「人権」について永遠に考え続けなければならないのだ。

正しい答えを見つけることよりも、答えを見つけようと考え続けることが何より大切なことだと思うから。

満員のゴンドラに居て残雪に輝く穂高を眼でさがしおりそつと抱く瞳を閉じる初孫の幸を祈りつ顔見詰め居るヘルメット置えてシルバー一行の木陰の路の旨し楽しもう方の雨が畑に浸みこみて野菜はつやを加えよろこぶ法事を終えて静かな日暮なり母を偲ぶに初蝉泣きぬる朝顔に差してくれたる棒の先赤とんぼうの目玉くるくる梅雨空に藍色ましツ紫陽花のまり重なりて見事に咲けり鉢植えを地におろしたるさんざしの見事に咲きて心休まる茄子あまた千両全改良と籠に盛られて夏の朝市平淡に流れ阿賀の水面にさざ波白く立ち始めおる予測外豪雨に水が窓たゞくあつという間に道路あふる、新緑に香り放ちそれぞの夕餉暖わう天ぶら開む

## 短歌

(公募作品 高点句)

小小木沢沢沢沢沢沢上 新潟市  
杉杉津海海海海海海町 村山 朱美  
中川マツノ 小田トキイ 清水 雅美  
加藤 正喜

水洗化にご協力を

くみ取り便所を使用している家庭は、3年以内に水洗化し、下水道に接続することが法律により義務づけられています。また、浄化槽を設置している世帯は、速やかに浄化槽を廃止し、直接下水道に接続してください。

排水設備工事は、町の指定工事店をご利用ください。

くみ取り便所を使用している家庭は、3年以内に水洗化し、下水道に接続することが法律により義務づけられています。また、浄化槽を設置している世帯は、速やかに浄化槽を廃止し、直接下水道に接続してください。</